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Alle 15.30 del 10 Marzo 2009 si sono riuniti nell’Aula Magna della Facoltà di Agraria, P.l Cascine, 
18- Firenze,  i componenti  del CL in Scienze Agrarie.:.  
 
 I presenti , assenti e giustificati per il  Consiglio sono risultati i seguenti: 

1. Acciaioli Anna………………………………………G……. 

2. Antongiovanni Mauro……………………A…………………….. 

3. Baldi Fabio……………………P……………………………….. 

4. Barbari Matteo………………  P……………………………. 

5. Belcari Antonio……………… P…………………………… 

6. Benedettelli Stefano…………  P…………………………………… 

7. Bennici Andrea………………………………………    G………… 

8. Bozzi Riccardo………………………………………    G…… 

9. Bresci Elena…………………………………………    G…… 

10. Bruschi Piero………………………….    A………………….. 

11. Calamai Luca…………………………… A…………… 

12. Campodoni Gustavo…………P………………………………… 

13. Camussi Alessandro……………………………………G…. 

14. Degl’Innocenti Alessandro………………A…………………… 

15. Dimase Carmine Antonio………………………………G… 

16. Fiorino Piero………………………………A……………. 

17. Franci Oreste………………… P………………………………… 

18. Garbati Pegna Francesco……   P………………………. 

19. Giacomin Antonio…………… P……………………….. 

20. Guiorgetti Alessandro………………………………….G 

21. Heimler Daniela………………P………………………… 

22. La Rocca Felice………………P……………………….. 

23. Landi Loretta…………………………… A………….. 

24. Longinetti Marco……………  P………………………… 

25. Maerker Michel…………………………  A…………. 

26. Marchionni Lorenzo……………………   A…………. 

27. Milanese Ernesto……………  P……………………….. 

28. Nanni Paolo………………………………A…………. 

29. Nencetti Valter……………………………A………… 

30. Polidori Roberto………………P……………………… 

31. Raddi Sabrina……………………………  A…………. 

32. Ragazzi Alessandro………………………                        G…………. 

33. Rinaldelli Enrico……………………………………….    G 

34. Rocchi Benedetto……………P…………………………. 

35. Rodolfi Giuliano…………………………A………. 

36. Romano Donato……………   P…………………. 

37. Spugnoli Paolo……………… P……………….. 

38. Surico Giuseppe…………………………A………….. 



39. Tesi Romano……………………………  A…………… 

40. Tredici Mario…………………P……………………….. 

41. Vazzana Concetta…………… P………………………… 

42. Vecchio Vincenzo…………… P………………………… 

43. Viviani Carlo………………………………A………… 

44. Zanchi Camillo………………………………                    G……… 

 
ORDINE DEL GIORNO 

1) comunicazioni 
2) approvazione del verbale della seduta precedente 
3) approvazione Manifesto 2009-2010 
4) problematiche evidenziate nel I semestre di didattica del nuovo ordinamento  
5) provvedimenti per la didattica;  esercitazioni fuori sede   
6) pratiche studenti 
7) integrazione  membri negli Organi di gestione  
8) varie ed eventuali. 

 
1) Comunicazioni 
 a)Si fa presente per il Laboratorio di via Maragliano la  possibilità di fare esercitazioni 
 b) Borse di studio per il tirocinio: ci sono state meno domande rispetto al  numero di borse 

c) RAV: ancora non ci sono i chiarimenti per la nuova relazione. Il prof. Rapaccini farà una 
riunione con i responsabili dei diversi corsi di laurea. 
d) nelle varie e eventuali va inserito il punto: cultori della materia 

 
2) Non ci sono verbali da approvare 
 
3) Approvazione manifesti: I e II anno di Scienze agrarie, III anno di Scienze e Tecnologie Agrarie, 
III anno di Scienze agrarie per la sicurezza alimentare e Ambientale nei tropici. 
I anno: il corso di Ecologia (6 crediti) deve essere svolto da un unico docente. Botanica (12 crediti) 
deve essere interamente svolto nel I semestre. 
II anno Agraria e tropicale; suddivisione in semestri ; III anno: approvato come per gli anni 
precedenti. 
 
4) Allegata la relazione del prof. Longinetti e della Prof. Heimler. Il prof. Bennici ha detto in un 
colloquio con la presidente che la frequenza è stata buona, il numero di studenti che hanno dato 
esami elevato e con buoni risultati. Il consiglio suggerisce inoltre che il test di accesso sia effettuato 
a livello nazionale e comunque preparato e gestito da società competenti, come già  avviene nel 
caso di medicina. 
 
5) Il prof. Campodoni fa rilevare come per sfruttare al meglio le poche risorse disponibili sia 
necessario fare un’esercitazione multidisciplinare. Comunque prima di fare una qualche proposta è 
necessario conoscere l’ammontare dei soldi a disposizione. 
 
6) Le pratiche studenti sono state viste a livello di giunta. Per quanto riguarda i crediti da assegnare 
al tirocinio nel caso di impiego pregresso, il consiglio fa propria la proposta del delegato al tirocinio 
Fabio Baldi. 
 
7) Il prof. Orlandini quest’anno non ha alcun corso di insegnamento nel corso di Laurea e pertanto 
non facendo parte del consiglio è stato necessario sostituirlo come segretario (sostituito da prof. 
Heimler) ed è anche necessario sostituirlo nella giunta.  Il consiglio delibera che della giunta 
facciano parte Francesco Garbati Pegna e Roberto Polidori. 



 
8) Nomina cultori della materia: Francesco Sirtori e Alessandro Crovetti + 2 cultori  proposti dal 
Prof. Milanese. 
 
. 
 
Alle ore 17.00 la seduta è tolta 
 
Firenze, 11.03.2009 
 
Il Presidente         Il Segretario 
(Prof.ssa Concetta Vazzana)      (Prof. Daniela Heimler) 
 
 


